

Heimattagung in Mölln.
[Miszelle, Rubrik: Kleine Mitteilungen]

[N. N.]

Die Heimattagung, die der Volksbildungsverband Kreis Herzogtum Lauenburg zusammen mit dem Heimatbund in den Tagen vom **3.-5.** Oktober in Mölln veranstaltete, nahm einen äußerst glücklichen Verlauf. Die Vorträge waren fesselnd und anregend. Es sprachen die Herren Peters-Mölln zu Lichtbildern aus der Geschichte der Stadt Mölln, Prof. Reineke-Lüneburg über die Herzöge von Sachsen-Lauenburg und die Salzstadt Lüneburg, Archivrat Dr. Fink-Lübeck über die Hansestadt Lübeck und Lauenburg, Archividirektor Geheimrat Richter-Kiel über die Archive und Urkunden lauenburgischer Güter, Innungen und Familien, Dr. Gerhard-Ratzeburg über die alte Apotheke in Mölln als zukünftiges Heimatmuseum und schließlich Th. Götze-Lauenburg (Elbe) über das ehrsame Handwerk im alten Lauenburg. Ein hübscher Möllner Abend brachte Möllner Musik und Möllner Dichtung, sowie ein lustiges Volksspiel "Eulenspiegel in Mölln". Am Sonntag morgen hielt Herr Hauptpastor Bruns einen Festgottesdienst, in dem er über die Einführung der Reformation in der Stadt Mölln predigte. Abends wurden zwei wirkungsvolle Bilder aus dem Heimatfestspiel des verstorbenen Prof. Hellwig aufgeführt. Am Montag schloß eine reich beschickte Ausstellung von Urkunden, Laden und andern Altertümern der Stadt Mölln und der Lauenburgischen Innungen die Reihe der Veranstaltungen ab. - Ein reiches, fast überreiches Programm. Der Besuch war gut. Die Wirkung auf die Teilnehmer stark und nachhaltig. Hoffen wir, daß spätere Veranstaltungen gleich gut gelingen!

1926/1 - 21

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.
© 2018. www.hghl.info

*